

Lasst unsere Platane leben

Am Dienstag tagt der Umweltsenat im Rathaus und entscheidet über das Schicksal unserer Platane. (siehe LZ vom 9.3.2019)

Wir sind Besucher des Landshuter Netzwerks und sehr betroffen, dass dieser Baum gefällt werden soll. Und wie wir hören, wegen 1-2 Parkplätzen.

Diese Platane ist schon sehr alt und wir hängen an ihr. Sie spendet uns Schatten, wenn es im Sommer so heiß ist, wir erfreuen uns an ihrem Grün, an den Vögeln die in ihr leben. Dieser Baum ist uns wie ein Freund.

Jetzt wo alle Welt vom Klimawandel spricht und gesagt wird, dass 2019 ein weiteres Dürrejahr wird, können wir nicht verstehen, dass ein völlig gesunder Baum, der wirkt wie eine Klimaanlage, der Feuchtigkeit spendet und besseren Schatten bringt als jede Jalousie oder Vorhang, weg muss. Für 1-2 Parkplätze? Er bietet auch einen Lebensraum für Insekten, die ja auch immer weniger werden.

Eine Ersatzpflanzung wird erst in vielen Jahren den gleichen Effekt bringen.

Wir bitten die Entscheidungsträger inständig und von ganzem Herzen, entscheiden Sie für die Natur und für uns Menschen und nicht für den Profit.

Warum soll etwas wegkommen, das schon so lange an diesem Platz lebt, uns erfreut, uns hilft.

In den Räumen vom Landshuter Netzwerk gibt es Angebote für psychisch kranke Menschen. Die Angebote sollen helfen gesund zu werden. Wenn es in den Sommermonaten unerträglich heiß wird, haben wir Angst nicht mehr kommen zu können.

Johann B., Hans-Peter Brunnhuber, Michaela Glatz, Franz G., im Namen vieler weiterer Besucher des Landshuter Netzwerks